La fille aux cheveux arc-en-ciel

Il était une fois une mère et sa fille qui habitaient dans une case, en Afrique. La petite fille adorait les arcs-en-ciel, alors sa mère lui avait coloré les cheveux de toutes les couleurs. Cela lui allait si bien que tout le monde l'appelait « La fille aux cheveux arcen-ciel. »

Un jour, sa mère lui dit :

- « Va voir le guerrier qui habite au milieu de la savane et apporte-lui cette lance et cet arc.
- D'accord maman, tu viens avec moi?
- Non ma chérie, il faut que je m'occupe de la case. » Et la petite fille partit.

Au bout d'un moment, la fillette arriva devant la petite maison du guerrier. Soudain, la fille aux cheveux arc-en-ciel entendit un bruit derrière elle. Heureusement, ce n'étaient que des touristes qui faisaient un safari. Rassurée, la fillette toqua à la porte de la case du guerrier qui répondit :

- « Qui est-ce?
- Bonjour guerrier, c'est moi, la fille aux cheveux arc-en-ciel, qui vous apporte une lance et un arc.
- Prends la clef en forme de flèche à côté de toi et ouvre la porte. » La petite fille fit immédiatement ce qu'on lui avait demandé.

Quand la petite fille entra, elle fut sans voix. Les murs étaient recouverts d'armes! La fille aux cheveux arc-en-ciel tourna la tête et vit le guerrier assis dans le coin le plus sombre de la pièce.

- « Bonjour guerrier, voici la lance et l'arc.
- Merci, mademoiselle.
- Grand guerrier, vous avez tellement d'armes !
- C'est pour mieux chasser, petite fille. »

A peine, le guerrier eut-il fini sa phrase qu'un lion surgit dans la case. La fille aux cheveux arc-en-ciel avait tellement peur qu'elle se

cacha derrière le guerrier qui attrapa son arc, une flèche, et tira sur le lion. Le vieil homme dit :

« Jeune fille, amène-moi ce lion. »

Quand elle lui amena l'animal mort, le guerrier prit un couteau et trancha deux morceaux de chair de lion. Il en offrit un à la fillette qui, dès qu'elle l'eut terminé, repartit chez elle.

Arrivée devant sa case, elle fut accueillie par sa mère qui était très inquiète. La fille aux cheveux arc-en-ciel lui raconta son histoire, puis dit :

« Je suis fatiguée, je vais me coucher, bonne nuit maman. »

Inès D.